

Der Kulturwerft-Verein lädt ein:

Werkstattgespräch am Freitag, 19. Juli 2019 um 17 Uhr im Restaurierungszentrum

Anhand eines Epitaphs aus einer Kirche im Kreis Plön/Bad Segeberg wird die Herangehensweise eines Restaurators an die notwendigen und wünschenswerten Maßnahmen an ein Objekt vermittelt.

Die Gedenktafel weist umfangreiche Schäden an den Gemälden, den Skulpturen, der Rahmung und des Unterhangs auf. Es handelt sich um vor allem klimatisch, aber auch materiell und altersbedingte Schäden und Veränderungen.

Die durchgeführten und geplanten Konservierungs- und Restaurierungsmaßnahmen tragen dazu bei, die Substanz zu erhalten und wiederherzustellen, die Präsentierbarkeit zu verbessern sowie die Aussage der Gedenktafel wieder erfahrbar zu machen.

Referentin: Birgit Linnhoff, Dipl. Restauratorin, Kiel



Gesicht einer Tugend-Figur mit großen Farbausbrüchen



nach Abnahme der Epitaph-Teile von der Wand